

Giudizio Universale

« Giudizio Universale », ou « jugement universel » en français est une campagne réunissant citoyens, scientifiques, juristes, associations, centres de recherche et médias indépendants, dont l'objectif est de former le premier recours contre l'Etat italien. Le collectif reproche à la politique de ce dernier d'être trop peu ambitieuse en matière de lutte de contre le changement climatique.

Ainsi, avec cette action en justice il est demandé au gouvernement italien de reconnaître la gravité de la situation et d'agir en conséquence. Egalement, le collectif demande au juge de caractériser les violation des droits de l'Homme que cause le changement climatique.

Enfin, l'Etat italien doit se conformer aux Accords de Paris et aux objectifs de réduction des émissions de gaz à effet de serre fixés par le GIEC. En 2007, le GIEC demandait aux pays développés de réduire leurs émissions de 25% à 40% d'ici 2020. Or, en 2017, les émissions de l'Italie n'avaient été réduite que de 17,4% par rapport à 1990. En somme, l'Italie est bien loin des objectifs fixés pour maintenir le réchauffement climatique sous le seuil de +1,5°C par rapport à la période préindustrielle.